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■■ С■помощником■главы■Чеченской■
Республики,■командиром■спецназа■
«Ахмат»■поговорили■о■молодежи■■
и■нашем■будущем.

ПОДВИГ - лИхая ПЕСНя 
МОлОДЫх
Герой России, заместитель началь-

ника Главного военно-политического 
управления Вооруженных сил Россий-
ской Федерации генерал-майор Алау-
динов встретил нас радушно. Место 
встречи было определено заранее - 
курское приграничье. Детальнее ни-
чего сказать нельзя. Кроме, пожалуй, 
того, что нам пришлось ждать три дня, 
когда боевой офицер вернется на свой 
КП с передовой.

- Товарищ генерал, мне доводится 
встречать сверстников, которые 
не понимают и не ценят того, что 
их ровесники сейчас бьются на по-
лях СВО. Есть ли рецепт правиль-
ного воспитания?

- Это результат предыдущих деся-
тилетий, когда мы как государство 
потеряли свою государственную иде-
ологию. Советский Союз распался - 
там была идеология. Когда ребенок 
рождался, сразу же начиналась ра-
бота с ним. Он должен был хорошо 
себя вести, чтобы стать октябренком. 
Потом - чтобы стать пионером, ком-
сомольцем. Ну и затем - в партию. 
И тогда у него открывались все пути 
в жизни.

Сейчас же мы пожинаем как раз 
плоды потерянных десятилетий, ког-
да у нас не было абсолютно никакой 
идеологической работы по воспита-
нию молодежи.

К сожалению, получилось так, что 
эти десятилетия Россия находилась, 
наверное, в становлении своей сущ-
ности, своей государственности. У нас 
не было полноценного суверенитета 
все эти десятилетия. Мы его начали 

обретать только с приходом во власть 
Владимира■Путина.

Наша молодежь к СВО пришла, ска-
жем так, в почти разложенном состоя-
нии. Казалось, что уже все потеря-
но. Но за время спецоперации она 
в большей своей части сплотилась, 
возмужала, получила патриотический 
настрой.

Сегодня мы живем в возрожденной 
России. И подрастающее поколение 
уже должно осознавать это.

Вместе мы должны работать над 
возвращением общества в поле 
духовно-нравственных ценностей. 
Ну и, понятное дело, нет будущего, 
если мы не вернемся к Богу. И даст 
Бог, мы сможем это сделать.

ПОКОлЕНИЕ СМУЗИ 
ОСталОСь В ПРОШлОМ
- Если придется воевать так на-

зываемому поколению смузи - это 
будет катастрофа или все-таки 
и их, нежных маменькиных пиро-
жочков, можно перековать и пре-
вратить в настоящих мужчин, ко-
торые смогут защитить Родину?

- Ой, знаете, этот вопрос, он тоже та-
кой... И «маменькиными пирожочка-
ми» они, может быть, были до начала 
СВО. Сегодня мы видим молодежь, ко-
торая воспряла. Далеко ходить не на-
до, достаточно на вас посмотреть. 
И мы понимаем, что это и есть наше бу-

дущее. Вы и есть та молодежь, которая 
будет задавать тон всем остальным.

Меня радует, когда вот я, скажем, 
иду перед строем и вижу в этом строю 
ребят, которым девятнадцать лет, во-
семнадцать, двадцать. И у них глаза 
горят, они полны энергии, понимают, 
что вся жизнь впереди, что им надо 
сделать так, чтобы враг был повер-
жен, потому что они не хотят жить 
в ЛГБТ-системе, они не хотят жить 
при этих сатанистах. Понятное дело, 
что вот как раз на них мы должны 
делать акцент.

ПОДМОГа Для тЫла
- Запущен кадровый проект «Вре-

мя героев». Похожая история была 
во времена Великой Отечественной 
войны. Эти люди смогут заменить 
тех, которые отсиживались в ты-
лу?

- Тыл - это понятие растяжимое. Есть 
категория людей, которые находят-
ся непосредственно на передовой. 
Есть те, кто в тылу помогает. И де-
лает столько, сколько 
десять, двадцать, сто 
человек только могли 
бы реализовать. Та-
ких много, и это очень 
важно.

И человек, который 
реально находился 
на  передовой, кото-

рый видел смерть своих товарищей, 
который сам находился все время под 
угрозой смерти и, невзирая на это, 
остался человеком порядочным, до-
стойным. Сумел выйти из боя на-
циональным героем. Я считаю что 
он заслуживает того, чтобы быть на-
значенным на какую-то должность. 
Про того же■Артема■Жогу■(в октябре 
назначен полномочным представите-
лем президента в Уральском федераль-
ном округе. - Ред.) - мы с ним близ-
кие товарищи, друг друга называем 
братьями. Он сможет перенести свое 
состояние на людей, которые живут 
мирной жизнью, для того чтобы они 
осознали, что же это такое - оказаться 
на войне, и что нам нужно сделать, 
чтобы этого больше не происходило.

На  днях наш боевой товарищ  
Евгений■Первышов■был назначен 
исполняющим обязанности губер-
натора Тамбовской области. Много 
вчерашних боевых товарищей сегод-
ня мы видим на разных должностях, 
и я искренне этому радуюсь. Потому 
что они сделают все, что от них зави-
сит, чтобы наша страна стала великой 
и могучей.

СОКРОВЕННОЕ жЕлаНИЕ
- У кого-то мечта после СВО 

 уехать на рыбалку,  кто-то хочет 
просто полежать на даче, насла-
диться спокойствием и сном. А у вас 

какая мечта?
- Ой, ну если об этом 

думать... Когда СВО 
завершится, я  уйду 
на  пенсию и  поживу 
ради себя. На рыбалку 
буду ездить, по своим 
друзьям. Наверное, 
мне полагается уже 
отдых от этих всех ра-

бочих будней. А друзей у меня много 
по всей России, по всему миру. Будет 
чем заняться на пенсии.

Хотел бы обратиться к молодежи. Вы 
должны понимать, что молодость, к со-
жалению, быстро проходит. И поэтому 
не тратьте свою жизнь понапрасну. 
Делайте все, чтобы создать тот фунда-
мент, на который вы будете опираться 
всю свою жизнь до глубокой старо-
сти. Если сегодня потратите молодость 
на то, чтобы просто так  порадоваться 
тому, что молоды, вы даже не успее-
те понять, как окажетесь у разбитого 
корыта, когда и молодости уже нет, 
и жизнь сломана. Поэтому идите по пу-
ти любви к Богу, по пути сохранения 
духовно-нравственных ценностей. Соз-
давайте семьи и начинайте рожать. 
Чтобы Россию сохранить. Это наша 
стратегическая задача номер один.

ЭКСКЛюзИВ «СВ»

Полную версию 
интервью 
смотрите 
на нашем 
YOUTUBE-канале

союзное вече

Се
рг

ей
 Б

О
БЫ

ЛЕ
В/

РИ
А 

Но
во

ст
и

Се
рг

ей
 Б

О
БЫ

ЛЕ
В/

РИ
А 

Но
во

ст
и

КОГДа СВО ЗаВЕРШИтСя, 
УЙДУ На ПЕНСИЮ

Апти АЛАУДИНОВ:

Беседовала  
Елизавета ЕЛИСЕЕВА.

 ■ Даже нацбаты при случае выки-
дывают белый флаг.

- Все украинские солдаты, которых 
вы берете в плен, по большей части 
это какие-то ярые бандеровцы? Или 
все-таки есть процент тех, кто ждал 
русских и пленения, чтобы не воевать?

- когда мы начинали сВо, против нас 
воевали прожженные бандеровцы. Это 
были люди, которые имеют какую-то де-
формацию в сторону национализма, не-
нависти к россии и русским.

их готовили на протяжении восьми лет. 
они реально были настолько накачаны 

вот этой идеологией борьбы против «рус-
ни», как они говорили, что их исправить, 
остановить было невозможно. одна толь-
ко могила могла их исправить.

сегодня же украинских солдат отлавли-
вают как собак. и этот контингент не осо-
бо горит желанием умирать за украину, 
не особо горит желанием и воевать. Да, 
они вынуждены из-за разных обстоя-
тельств находиться на передовой, но при 
малейшей возможности абсолютно спо-
койно сдаются в плен. Даже национали-
стические подразделения, нам известные, 
абсолютно спокойно сдаются в плен, если 
у них есть на это возможность.

 ■ Интересен ли Трамп ветера-
нам СВО.

- В США прошли выборы. Сле-
дили ли наши воины за ними?

- Человеку, который с  оружи-
ем в руках воюет с противником,  
в принципе абсолютно наплевать, 
кто там выиграет в америке. я же, 
как человек, который реально от-
слеживает все, что происходит 
в мире, понимаю, что от полити-
ки нашего главного врага зависит 
очень много. то есть, понятное дело, 
какую он поведет политику, от это-

го будет зависеть, что будет про-
исходить дальше непосредственно 
и с украиной.

америка - это наш геополити-
ческий враг, который пытался из-
начально сломать россию через 
прокси-войну. а тут новый президент 
сШа, который говорит, что остано-
вит войну за сутки. ясно, что для нас 
это очень важно. Хотя мы должны 
четко отдавать отчет, что ни в коей 
мере трамп не хочет это делать ради 
того, что он любит россию.

трамп любит америку и пытается 
сделать америку великой.

Чем поДует из ВаШингтона начеку плен Для Врага - спасение ОЦенка

Каждый выстрел 
приближает победу 
и отдаляет НАТО 
от наших границ.

Генерал дал интервью сразу после 
возвращения с передовой.


